

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 34/2006 vom 24. August 2006)

MSC Kempenich - Aktiv

Durchweg zufriedenstellende Ergebnisse

Kempenich. Kürzlich führte der MSC Fischbach seine Läufe zum Südwest-Cup Moto-Cross und zur Rheinland-Pfalz Meisterschaft durch. Für den MSC Kempenich war Marc Ruhroth in der Klasse 85 ccm am Start. Für Marc zeigt die Formkurve, nach der langen Verletzungspause, wieder nach oben. An beiden Tagen konnte er seine Wertungsläufe als vierter im Gesamtergebnis beenden.

Jugend-Kart-Slalom des MSC Asdorftal

Am 16. Juli fand der letzte Lauf der Vorrunde zur Gaumeisterschaft in der Region A statt. Ausgerichtet wurde dieser Lauf vom MSC Asdorftal. Der MSC Kempenich war in den Klassen K3 und K4 vertreten. In der Klasse K3 waren Janosch Gros und Alexander Jaschek am Start. Janosch Gros erlaubte sich einen Fehler und beendete den letzten Lauf auf dem 15. Platz. Aufgrund seiner guten Ergebnisse in der Saison hat er sich als 11. im Gesamtergebnis für die Endläufe um die Gaumeisterschaft qualifiziert. Alexander Jaschek beendete seine Läufe fehlerfreien Läufen auf dem 25. Platz. In der Region A belegt er den 29. Platz in der K3. Kevin Müller und Thomas Baumeister starteten in der Klasse K4. Kevin Müller wurde 10. in der Gesamtwertung. Auch er qualifizierte sich mit dem 11. Platz in der Vorrunde für die Endläufe um die Gaumeisterschaft. Thomas Baumeister lieferte im letzten Rennen zwei fehlerfreie Läufe, die ihm den 19. Platz einbrachten. In der Gesamtwertung der Klasse K4 belegt er den 23. Platz. Yannic Zimmermann, der nicht am Start war, belegte in der Klasse K3

den 30. Platz. Lisa-Marie Kossmann war beim letzten Lauf nicht am Start. Sie wurde in der Endabrechnung 21. in der Klasse K4. Auch Jan Hantel, der in der Klasse K5 startet, ließ den letzten Vorrundenlauf aus da er schon sicher für die Endläufe qualifiziert war. Die Vorrunde beendete er als 10. in seiner Klasse.

2. ADAC Rallye 200 „Lebacher Land“

Am 2. Juli fand die 2. Auflage der Rallye 200 „Lebacher Land“ rund um Lebach statt. Der MSC Kempenich wurde durch seine Neuwieder Ehepaar Frank Färber und Carmen Freiberger diesmal auf Suzuki Ignis sowie Marc und Alexandra Färber auf Mitsubishi Lancer Evo IV vertreten. Nach dem mit Willi Stumpf und Axel Schlenker der Topfavoriten ausfielen beziehungsweise letzterer auf einen Start verzichtete, war der Weg für Marc und Alexandra Färber praktisch frei. Mit allen Bestzeiten, sicherte sich das Neuwieder Ehepaar den Gesamtsieg. Frank Färber und Carmen Freiberger mussten ihren Suzuki Ignis, zum zweiten Mal in diesem Jahr, mit defekter Antriebswelle auf der WP2 abstellen.

2. ADAC Eifel-Rallye

Vom 28. bis zum 29. Juli gastierte die ADAC Rallye Masters bei der ADAC Eifel-Rallye im Raum Daun. Neben den Fahrern in der Meisterschaft konnten im „rollenden Rallyemuseum“ 62 Exponate aus der Vergangenheit des Rallyesports bewundert werden. Der MSC Kempenich zeichnete, im Rahmen der Veranstaltungsgemeinschaft, für die Streckensi-

cherung und die Wertungsprüfung „Gerolsteinerland“ verantwortlich. Die Clubmitglieder Frank Färber und Carmen Freiberger waren mit ihrem Mitsubishi Lancer Evo 6 am Start. Sie konnten in diesem Jahr die Rallye erfolgreich beenden. Nach einem spannenden Kampf belegten sie hinter den Siegern Hermann Gaßner/Siegfried Schrankl den 2. Platz.

29. RCM-DMV-Grenzlandrennen

Am 29. Juli fand mit dem 29. RCM-DMV-Grenzlandrennen der 5. Lauf zum BFGoodrich Langstreckenpokal am Nürburgring statt. Guido Michels vom MSC Kempenich, war für das Team Peugeot Rheinland am Start. Beim Team Peugeot Rheinland scheint der Knoten geplatzt zu sein. Mit dem zweiten Platz konnte das beste Ergebnis der Saison eingefahren werden. Zeitweise lieferte sich das Team ein packendes Duell um die Führung mit den späteren „Cup 5“-Siegern Jürgen Nett/Rolf Schütz. Mit den hier gezeigten Leistungen rückt das Ziel, mindestens einen Lauf zu gewinnen, in erreichbare Nähe.

21. ADAC Nibelungen Slalom Worms

Am Sonntag, 30. Juli, führte der MSC Worms den 21. ADAC Nibelungen Slalom Worms durch. Der Lauf zählte zur Meisterschaft des DMSB im Auto-Slalom. Für den MSC Kempenich war Willi Frank am Start. Willi Frank belegte in den Läufen zum DMSB-Slalom jeweils den 7. Platz bei acht Starten im Feld. Er belegte damit den 7. Platz in der Klasse G7.